

Ildikó Raimondi ist eine gefeierte Sängerin auf der Opernbühne und eine ebenso bekannte Liedinterpretin und Konzertsängerin. Seit 1991 gehört sie der Wiener Staatsoper an und trägt den Titel der Österreichischen Kammersängerin. An diesem Haus hat sie mehr als 50 Opernpartien gesungen. Gastspiele führten die in Wien lebende Künstlerin an Opernhäuser und zu renommierten Festivals in der ganzen Welt. Zahlreiche CD- und DVD-Aufnahmen sowie Rundfunk- und TV-Auftritte dokumentieren ihr künstlerisches Wirken.

Ildikó Raimondi wendet sich mit besonderer Vorliebe der Musik des 20. Jahrhunderts zu. Werke von Arnold Schönberg, Alexander Zemlinsky, Egon Wellesz, Ernst Krenek – und zeitgenössische Musik u. a. von Friedrich Cerha und Thomas Daniel Schlee – gehören zum Repertoire der lyrischen Sopranistin. Seit 2015 ist sie Professorin für Sologesang an der Universität Mozarteum Salzburg.



© Julia Wesely

Ildikó Raimondi is a celebrated singer on the opera stage and a well-known recitalist and interpreter of Lieder. Since 1991, she has been a member of the Wiener Staatsoper where she has sung over 50 opera roles and earned the title as Austrian Kammersängerin. Guest performances have taken the Vienna-based artist to opera houses and renowned festivals around the world. Her artistic career has been well documented through numerous CD and DVD recordings as well as radio and TV broadcasts.

Ildikó Raimondi has a particular passion for 20th-century music. Works by Arnold Schönberg, Alexander von Zemlinsky, Egon Wellesz, Ernst Krenek – as well as contemporary composers such as Friedrich Cerha and Thomas Daniel Schlee – make up the extensive repertoire of the lyric soprano. Since 2015, she has been a Professor of Solo Singing at the University Mozarteum, Salzburg.

Website: <http://www.ildikoraimondi.com>